

# Rektor: Mahasiswa UPNVJ Wajib Berjiwa Bela Negara

Friday, 11 September 2020 16:23 WIB



**HumasUPNVJ** - UPN Veteran Jakarta kembali menggelar kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru tahun 2020. Dalam rangka meningkatkan pemahaman mahasiswa terkait Bela Negara, selain memberikan materi mengenai visi-misi dan kebijakan-kebijakan yang ada di UPNVJ, Rektor juga memberikan wawasan mengenai identitas Bela Negara. (9/9/2020)

Dalam pemaparannya, Erna Hernawati menjelaskan mengenai Implementasi Nilai-Nilai Bela Negara yang ada di UPNVJ, "Banyak kegiatan yang ada di UPNVJ ini yang dilakukan memang sebagai bentuk pengimplementasian nilai-nilai bela negara dilingkungan kampus, seperti: menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Bela Negara, Salam Bela Negara, Upacara Bulanan di setiap tanggal 17, kampus tanpa rokok dan narkoba, Baju Seragam untuk ujian, baju batik di setiap hari Jumat, *Go Green (no plastic)*, tidak ada minuman kemasan), kehadiran kuliah yang tepat waktu, kegiatan UKM yang berorientasi Bela Negara, kegiatan Resiman Mahasiswa (Menwa), sanksi untuk yang menyontek / *plagiarism*". Ucapan Erna

"Berbicara mengenai tema PKKMB tahun ini yaitu *Society 5.0*, perlu diketahui bersama bahwa secara umum *Society 5.0* merupakan era dimana semua teknologi adalah bagian dari manusia itu sendiri. Internet bukan hanya sekedar untuk berbagi informasi melainkan untuk menjalani kehidupan". Lanjutnya

"Selamat atas keberhasilannya telah lolos seleksi maba yang luar biasa ketat, adik-adik berkesempatan untuk lulus seleksi dari jumlah animo sebanyak 57,175 Yang diterima hanya 2,828, jadi dengan tingkat keketatan 4,94% dalam kesempatan ini saya akan menyampaikan materi dengan judul "Patriot Milenial UPNVJ, Siap Bersaing di Era Society 5.0 berbasis Kurikulum Kampus Merdeka (KKM). Satu harapan saya semoga kalian semua selalu berbesar hati untuk menerima keadaan negara kita yang sekarang ini, semoga dunia khususnya negara kita Indonesia segera membaik agar kita semua bisa kembali beraktivitas seperti sedia kala dan perkuliahan bisa kembali dilakukan secara tatap muka". Tutupnya

Sesi pemaparan Rektor ditutup dengan diskusi interaktif bersama para mahasiswa baru.

Export tanggal : Wednesday, 15 January 2025 Pukul 22:31:59 WIB.

Exported dari [ <https://upnvj.ac.id/id/berita/2020/09/rektor-mahasiswa-upnvj-wajib-berjiwa-bela-negara.html> ]